

EN EL MARCO DE LA ESCUELA DE VERANO 2026

UdeC y Dideco Chillán realizan taller de educación financiera para la comunidad

Las jornadas fueron dirigidas al Programa Jefas de Hogar de la Municipalidad de Chillán, dirigentes de juntas vecinales y emprendedoras.

UDEC CAMPUS CHILLÁN
diario@ladiscusion.cl
 FOTOS: UDEC CAMPUS CHILLÁN

Entregar herramientas prácticas para la administración responsable de los recursos personales y familiares, fue el objetivo del taller "Ordeno mis finanzas", realizado en dependencias de la Universidad de Concepción Campus Chillán, en el marco de la Escuela de Verano UdeC 2026: Ampliando fronteras desde el Sur del Mundo.

Durante las jornadas, el profesor asistente del Área de Finanzas de la Escuela de Administración y Negocios del Campus Chillán, Dr. Claudio Candia Campano, compartió sus conocimientos sobre ahorro e inversión, así como sobre distintos instrumentos financieros, tales como el crédito hipotecario y de consumo, las cuentas de ahorro, los depósitos a plazo y los fondos mutuos, entre otros aspectos.

Al inicio de la jornada, el director general del campus, Dr. Pedro Rojas García, entregó un saludo de bienvenida, quien destacó que la Casa de Estudios, históricamente se ha vinculado con su territorio.

"Este tipo de actividades es el que nos permite fortalecer los lazos con la comunidad. Con ellas retribuimos el apoyo que siempre nos ha brindado. Agradecemos el interés y la disposición por haber sido parte de esta Escuela de Verano UdeC", señaló el director general de la UdeC Campus Chillán, Dr. Pedro Rojas García.

En esa línea, la directora de la Dirección de Desarrollo Comunitario, Dideco, de la Ilustre Municipalidad de Chillán, Alejandra Martínez Jeldres, destacó la participación de las dirigentes de juntas vecinales y mujeres jefas de hogar.

"Agradecemos la invitación que nos realizó la UdeC Campus Chillán para hacer participes a mujeres jefas de hogar, quienes abordaron el ámbito financiero, el acceso a préstamos y tarjetas de crédito, y el manejo responsable de estos instrumentos, conocimientos que finalmente les sirven tanto para su vida laboral como para cualquier emprendimiento que puedan desarrollar", sostuvo.

El Dr. Claudio Candia, respondió cada pregunta de las asistentes con un lenguaje claro, usando ejemplos cotidianos.

"Quienes asistieron tienen inquietudes similares, pero también distintas. El taller sirvió para entregar una estructura general de cómo funciona el sistema financiero chileno y, a partir de ello, resolver consultas sobre los detalles



Las jornadas fueron dirigidas al Programa Jefas de Hogar de la Municipalidad de Chillán, dirigentes de juntas vecinales y emprendedoras.

particulares de los instrumentos que cada una necesita. Asimismo, permitió ordenar la información, considerando que algunas participantes tienen intenciones de emprender", explicó el académico.

Asistentes al taller

Lorena Astroza Anabalón y Avelina Vásquez Mardones destacaron esta vinculación entre la Dirección de Desarrollo Comunitario (Dideco) de Chillán y la Universidad de Concepción, Campus Chillán.

"Fue muy interesante el taller. El profesor se dio el tiempo de explicar varias dudas que teníamos en nuestro quehacer diario en el ámbito financiero", señaló Astroza.

Por su parte, Vásquez agregó que "el taller estuvo muy entretenido, con términos de uso cotidiano, y fue muy productivo. Aprendí sobre el uso de los créditos, la importancia de fijarse bien en las tasas de interés y en el endeudamiento, con explicaciones muy cercanas".

Cabe destacar que, durante este lunes 19 de enero, y ante el contexto de emergencia generada por los incendios forestales y estructurales en las regiones de Biobío y Nuble, la Universidad de Concepción comunicó la suspensión de las actividades de extensión y cultura de la Escuela de Verano UdeC 2026, en todos los campus.



El Dr. Claudio Candia Campano compartió sus conocimientos sobre distintos instrumentos financieros.